

LEARN

**Seorang Pesepak Bola POSS Pada Masanya,
yang Bermain dengan Klub Lain hingga
Juara, Kini Melanglang Buana**

Sapawi - TAPSEL.LEARN.WEB.ID

Jan 17, 2022 - 18:01



Doli Ashari Siregar bersama tim Pangser Fc

TAPSEL - POSS adalah tim sepak bola di Kelurahan Sabungan Jae , Kecamatan Padangsidimpuan Hutaimbaru, Kota Padangsidimpuan. Yang namanya sudah tidak asing lagi bagi pecinta bola di wilayah Tapanuli Selatan (Tabagsel), khususnya Tapanuli Selatan - Padangsidimpuan. POSS adalah singkatan dari Persatuan Olahraga Sabungan dan Sekitarnya.

Seorang Pemain POSS yang bernama Doli Ashari Siregar, salah satu atlet putra terbaik Kelurahan Sabungan Jae, kelahiran 30 Juli 1995, yang pada masanya sering bermain dengan klub lain hingga juara, pada kompetisi sepak bola di wilayah Tapanuli Selatan.



Rusdiansyah Siregar, salah satu pemain POSS saat ini yang seusia dengannya, mengatakan bahwa Doli Ashari Siregar mulai dari kecil telah nampak pada dirinya bakat seorang atlet dan merupakan salah satu putra terbaik Sabungan Jae.

" Mulai dari Sekolah Dasar Doli Ashari Siregar adalah seorang yang aktif dan giat dalam kegiatan olahraga, hingga menjadi utusan sekolah untuk mengikuti perlombaan olahraga sampai ke tingkat Provinsi Sumatera Utara" ungkap Rusdiansyah

Doli Siregar mengaku, dimasanya entah kenapa POSS tidak mengikuti kompetisi, sehingga dia bergabung dengan tim sepak bola Bina Remaja mengikuti beberapa kali kompetisi di wilayah Tapanuli Selatan - Padangsidimpuan hingga ke Sibolga juga. Da tak jarang Bina Remaja meraih juara 1 dan 2.

Doli Ashari Siregar pemain POSS kini melang-lang buana ke luar daerah, hingga bermain di Liga 3, dan saat ini bermain bersama PANGSER FC di Purwokerto, Jawa Tengah dan aktif di klub sepak bola PSAD 406/CK.

Doli Ashari Siregar yang kini berada di Jawa mendengar kabar, bahwa POSS mengikuti kompetisi sepak bola di Sitinjak Tapanuli Selatan, yang mana POSS telah bertanding dua kali menang, berpeluang jadi juara grup.

Mendengar itu Doli Ashari Siregar mendukung dan berharap POSS bisa meraih juara. " Semoga kawan-kawan POSS saat ini lebih semangat dan terus berlatih, tetap menjunjung sportifitas dan semoga dapat meraih juara 1 ", ungkapnya.

Suatu kebanggaan bagi POSS, Doli Ashari Siregar kini telah menjadi seorang Abdi Negara TNI aktif bertugas di YON/406/CK Jawa Tengah.